
MOODY'S

Retira calificaciones a Matamoros, Tamaulipas

La calificadora Moody's retiró las calificaciones crediticias al municipio de Matamoros, Tamaulipas; mismas que previo a este hecho, estaban catalogadas con "perspectiva estable".

La empresa, mediante un comunicado publicado en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), se limitó a explicar que el retiro de

las calificaciones a la localidad tamaulipeca fue por "razones propias de negocio" y remite a su sitio de internet para conocer las políticas que se aplican en estos casos.

Por otro lado, señala que el periodo de tiempo utilizado para analizar la información financiera del municipio, fue desde el 1 de enero de 2009 hasta el 31 de diciembre de 2013; misma que Moody's considera es satisfactoria para efectos de emitir una calificación. *(Redacción)*.